

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada Representasi diri remaja dalam media sosial Instagram pada akun @Zaskyakerin, maka penulis dapat menarik kesimpulan diantaranya meliputi:

1. Dalam sisi panggung depan (*front stage*) pada Zaskya Kerin, terlihat dengan jelas bagaimana dirinya dapat membangun citra dan identitasnya melalui akun media sosial Instagramnya. Dengan teliti, Zaskya mengatur *setting* yang menarik dan sesuai dengan gaya hidup modern, seperti kafe atau lokasi populer lainnya, untuk menampilkan gaya hidupnya yang stylish dan aktif secara visual. Penggunaan outfit yang modis dan aksesoris yang tepat tidak hanya menambahkan keindahan pada penampilannya, tetapi juga memperkuat pesona personalnya di mata pengikutnya. Selain itu, gaya bahasa yang santai dan kekinian dalam caption serta interaksinya dengan pengikutnya menunjukkan bahwa Zaskya mampu menjaga konsistensi dalam membangun komunikasi yang hangat dan autentik di platform tersebut. Dengan demikian, Zaskya Kerin tidak hanya memanfaatkan media sosial sebagai sarana untuk mengekspresikan diri, tetapi juga sebagai platform untuk membangun dan mempertahankan citra yang positif dan memikat di hadapan publik
2. Dalam sisi panggung belakang (*Back stage*) Zaskya Kerin menunjukkan dibalik citra yang ditampilkan di media sosialnya, Zaskya tetap mempertahankan sisi kemanusiaannya yang autentik. Dalam kehidupan sehari-hari, Zaskya cenderung lebih santai dalam berpakaian dan tidak selalu menggunakan aksesoris seperti yang terlihat di Instagram. Hal ini menunjukkan bahwa ada perbedaan antara citra yang dibangunnya di media sosial dengan kehidupan nyata. Selain itu, Zaskya juga memiliki gaya ekspresi yang ditampilkan pada penampilannya di Instagram, yang

menunjukkan bahwa realitasnya mungkin sedikit berbeda dengan apa yang ditampilkan. Meskipun demikian, keautentikan Zaskya tetap terpancar melalui gaya bahasa santainya dalam caption, yang mencerminkan kepribadiannya yang ramah dan mudah didekati dalam interaksi sehari-hari. Dengan demikian, kesimpulan ini menggambarkan bahwa Zaskya Kerin mampu mengelola panggung belakangnya dengan seimbang, menjaga keseimbangan antara citra publik dan kehidupan pribadinya dengan baik.

5.2 Saran

Selanjutnya yang paling akhir dilakukan penulis dalam proses penelitian atau menyusun skripsi yang telah dibuat, ada beberapa saran penulis terkait dengan pemilik akun @zaskyakerin, antara lain:

1. Pemilik akun @Zaskyakerin harus tetap meningkatkan dan konsistensi terhadap tampilannya di Instagram. Selain itu juga, pemilik akun @Zaskyakerin diharapkan dapat membuat dan berinovasi dengan suatu hal yang baru agar dapat meningkatkan kualitas di dalam tampilan instagramnya dan mempertahankan pengikutnya agar pengikutnya dapat terus mengikuti perkembangan di setiap apa yang zaskya buat.
2. Diharapkan pemilik akun @zaskyakerin tetap menjadi akun yang selalu memberikan motivasi dan inspirasi pada tampilan instagramnya terhadap pengikutnya baik di depan layar maupun di balik layar.
3. Penulis merasa kekurangan dalam melihat efek identitas remaja dalam menggunakan media sosial, sehingga bisa memberikan tambahan secara detail dalam hal aspek yang membahas karakteristik dan kepribadian seseorang.